



Moncler llega a México

30 noviembre 2018

El pasado 8 de noviembre, Moncler, la marca italiana de sport-wear predilecta para los deportes de invierno, abrió su primera tienda en México en Artz Pedregal. De la mano de diversos amigos y clientes, se llevó a cabo una velada en donde todos los invitados tuvieron la oportunidad de conocer de cerca cada una de las piezas que conforman su colección. Al mismo tiempo, disfrutaron de un exquisito cocktail que hizo esta celebración una de las más memorables del mes. Conoce más sobre esta marca en: <https://www.moncler.com/gb/>

